



Nombre del alumno:

Len. Cielo Lizbeth Pérez Velázquez

Nombre del profesor:

Roció Guadalupe Aguilar

Materia:

Administración financiera en los sistemas de salud.



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema: análisis y planeación financiera

Frontera Comalapa, Chiapas a 12 de mayo del 2023

INTRODUCCIÓN.

En este ensayo se proporcionara información acerca de los recursos financieros como está integrado y los tipos de apalancamiento ya sea empresarial, operacional además son de los más importantes dentro de una organización, ya que esto es de vital importancia para usar este recurso de forma adecuada para aprovecharlo de la mejor manera posible en las inversiones que se realizan en una entidad.

Como en las instituciones de salud es un tema importante, puesto que de la eficiencia con la que se usan los recursos, depende el bienestar de la población ya que la salud es un derecho que todos tenemos y es consagrado en la institución política es de gran importancia no solo por el logro del bienestar de las personas sino por la repercusión que esto implica para el crecimiento económico de un país.

La Gestión Financiera es un conjunto de diferentes acciones y procesos interrelacionados entre sí, con el objetivo de organizar, planificar, dirigir y controlar, de forma eficiente y efectiva, los recursos humanos, financieros y materiales necesarios para el funcionamiento y desarrollo de las organizaciones para tener logros sin ninguna complicación o riesgos.

ANÁLISIS Y PLANEACIÓN FINANCIERA

I. DEFINICIÓN DE FINANZAS

Las finanzas son una rama de la economía y de la administración de empresas que estudia el intercambio de capital entre individuos, empresas, o Estados y con la incertidumbre y el riesgo que estas actividades conllevan. Se dedica al estudio de la obtención de capital para la inversión en bienes productivos y de las decisiones de inversión de los ahorradores.

Stephen P. Robbins, la administración “es la coordinación de las actividades de trabajo de modo que se realicen de manera eficiente y eficaz con otras personas y a través de ellas” aprovechando cada uno de los recursos que se tienen como los recursos humanos, materiales, financieros y tecnológicos, para cumplir con los objetivos que se persiguen dentro de la organización.

Salud hablando de esta institución este concepto adquiere una mayor relevancia, hablando de gestión financiera hospitalaria, la cual tiene como objetivo fundamental obtener y administrar eficaz y eficientemente los recursos para que los resultados finales permitan el desarrollo de la organización y satisfacer los intereses y necesidades del paciente o la comunidad.

En finanzas entra la contabilidad en el cual son las disciplinas La contabilidad es la técnica que se encarga de llevar a cabo un registro sistemático y cronológico de las operaciones financieras con el objetivo de estudiar, medir y analizar el patrimonio, situación económica y financiera de una empresa u organización o institución como la es de salud.

La función de la administración maximizar el patrimonio de los accionistas, y en el caso de las instituciones públicas es buscar las mejores estrategias para optimizar los recursos económicos que le son asignados que en la mayoría de los casos son escasos e insuficientes para cubrir todas las necesidades de las unidades hospitalarias.

II. INTEGRACIÓN CON LA ADMINISTRACIÓN.

Es una ciencia social compuesta de técnicas y prácticas en lo cual nos permite establecer sistemas racionales con un esfuerzo cooperativo de personas y así poder alcanzar un objetivo o propósito común ya que individualmente no es fácil el logro.

Se puede establecer como gestión en la que se desarrolla el talento de una persona y así facilitar las tareas de un grupo de personas con el objetivo de alguna meta ya sea institucional donde entra el papel de proceso administrativo .La administración financiera es una parte de la ciencia de la administración de empresas que estudia y analiza, cómo las organizaciones con fines de lucro pueden optimizar

III. PRONOSTICO FINANCIERO.

Pronóstico se le conoce como un fondo y está al tanto del comportamiento de la demanda de sus servicios, esta herramienta permite la organización de algún problema o situación que puedan ocurrir el ejemplo es en el área de salud.

En el cual se puede conocer el comportamiento en donde se puede diagnosticar o predecir que son épocas en donde existen demanda de los servicios de salud una de ellas que se puede mencionar son en vacaciones, año nuevo, semana santa y navidad es una época donde las personas tienen accidentes por exceso de alcohol o desvelos.

La empresa o institución debe prepararse, esto quiere decir que se debe contar con un fondo suficiente, para insumos, medicamentos, equipos completos verificación de material e insumos o realizar pedidos de algo que sea necesario y un personal completo en el área de salud.

IV. APALANCAMIENTO EN EMPRESA.

Es la planeación de los recursos económicos, para definir y determinar cuáles son las fuentes de dinero más convenientes, y así poder enfrentar los compromisos económicos ya sea presente o futuro esto se hace para reducir riesgos y también para incrementar la rentabilidad de la empresa o institución.

El apalancamiento esto es una forma de apoyarse en algo para poder lograr una meta puede ser una idea pequeña encaminarla y poderla hacer llegar a un éxito obtener resultados excelentes eso quiere decir que se pueda incrementar o superar.

V. APALANCAMIENTO OPERACIONAL.

El apalancamiento operativo es básicamente la estrategia que permite convertir costos variables en costos fijos logrando que a mayores rangos de producción menor sea el costo por unidad producida esto quiere decir que en las ventas hay una relación con los intereses de impuestos,

El apalancamiento operativo es un tipo de apalancamiento común en compañías con altos costos fijos y bajos costos variables, habitual cuando se establecen sistemas fabriles basados en procesos productivos automatizados.

Es así como, dentro del proceso conocido como apalancamiento operativo, partiendo de una política de inversión en activos fijos o tecnología, se maximizan los resultados, se aumentan las ventas y, finalmente, se consigue una mayor rentabilidad.

VI. ANALISIS DEL PUNTO DE EQUILIBRIO

Es un método que sirve como herramienta para realizar el presupuesto, que presenta de manera anticipada el nivel de ingresos que la institución o empresa debe obtener para poder cubrir el total de gastos y costos, todo esto permite fijar los objetivos de ventas para lograr obtener las ganancias fijas.

VII. APALANCAMIENTO FINANCIERO.

El apalancamiento financiero es básicamente la estrategia que permite el uso de la deuda con terceros. Esto quiere decir que no agarra los recursos de la empresa sino que accede a capitales externos para aumentar más la producción y sea más rentable la empresa.

Esto quiere decir que se hace un endeudamiento en el cual corre riesgos de insolvencia y a veces las pérdidas pueden ser más aunque pueden crecer los niveles de apalancamiento pero de igual manera los riesgos.

VIII. GRADO DE APALANCAMIENTO FINANCIERO.

El grado de apalancamiento se mide en unidades fraccionadas.

Se puede decir que cada peso que se invierte se invierte dos pesos y las deudas en cada peso que se deba son dos pesos de deuda.

IX. COMBINACIÓN DE APALANCAMIENTOS OPERACIONAL Y FINANCIERO

Esto se define como el uso potencial de los costos fijos, tanto operativos como financieros, para incrementar los efectos de los cambios en las ventas sobre las ganancias por acción de la empresa.

X. GRADO DE APALANCAMIENTO COMBINADO

Cuando el apalancamiento financiero se combina con el apalancamiento operativo, el resultado se conoce como apalancamiento total o combinado. El grado de apalancamiento combinado utiliza todo el estado de resultados y muestra el impacto que tienen las ventas o el volumen sobre la partida final de utilidades netas. Como se puede observar, los temas relacionados a apalancamiento tanto operativo, financieros y total, se pueden comprender de mejor manera cuando se aplican a empresas manufactureras que tienen procesos de producción de bienes, aunque no lo podemos descartar totalmente de las empresas de servicios como las dedicadas al ramo de la salud, puesto que se puede apostar por un apalancamiento operativo cuando se invierte en mayor infraestructura o equipos más sofisticados que permitan atender un mayor número de pacientes.

CONCLUSION

En conclusión con el tema análisis de planeación financiera se puede comprender que es la administración que lleva la coordinación de las actividades del trabajo para que se pueda realizar de manera eficiente y eficaz y la función es que administra el patrimonio de cada accionista y buscar una de las mejores estrategias para optimizar el recurso económico para cubrir con las necesidades necesarias de la empresa o institución de salud.

Además es la administración financiera se utiliza la herramienta de apalancamiento ya sea empresa operacional o financiero en el cual esto ayuda a a un logro como el costo fijo en la planeación de recursos económicos y la de estrategias de terceros es decir un préstamo en la cual no se utiliza la capital para tener un éxito además contar con riesgos pero realizar la planeación de apalancamiento.

Otra seria los pronósticos financieros que se deben realizar si se cuenta con todo material de empresa o institución como personal o situaciones que puedan suceder esto se trata de tener un fondo suficiente.

Fuentes:

Fundamentos de administración financiera vol. i y ii: s.a.

Fundamentos de administración financiera. vol. i y II. Mes

Contabilidad financiera. Mes. Tomo i. pág. 523.